
Дмитрий Медведев назна-
чил новых полпредов в трех 
федеральных округах. Пол-
предом в ЦФО вместо Геор-
гия Полтавченко станет гла-
ва президентского управле-
ния внутренней политики 
Олег Говорун. Илью Клеба-
нова в СЗФО сменит Николай 
Винниченко. Наконец, место 
Винниченко в УрФО займет 
Евгений Куйвашев.

               *    *    *
Молодым врачам, гото-

вым работать в сельской 
местности, пообещали по 
миллиону рублей в качестве 
подъемных. Такое предложе-
ние сделал премьер-министр 
РФ Владимир Путин. По его 
словам, единственным усло-
вием получения финансовой 
поддержки станет желание 
медицинского специалиста 
трудиться в сельской боль-
нице не менее пяти лет.

               *    *    *
В Госдуме РФ 6 сентября 

открылась осенняя сессия, 
которая завершит работу пя-
того созыва нижней палаты 
парламента. Спикер Борис 
Грызлов призвал депутатов 
работать максимально эф-
фективно, не размениваясь 
«на популистские инициати-
вы». По его словам, наиболь-
ший приоритет будет иметь 
работа над новым бюджетом.

               *    *    *
Новый губернатор Туль-

ской области Владимир Груз-
дев решил сформировать 
региональное правитель-
ство с учетом пожеланий жи-
телей и общественных орга-
низаций. Он попросил граж-
дан предлагать кандидатуры 
на пост региональных мини-
стров. До прихода Груздева 
правительства в Тульской 
области не было. Она управ-
лялась администрацией.

               *    *    *
Банк России 6 сентября 

2011 года выпустил в обра-
щение модифицированные 
банкноты номиналом в 500 
и 5000 рублей. Новые купю-
ры будут находиться в об-
ращении вместе с банкнота-
ми образца 1997 года преды-
дущих модификаций. Полно-
стью старые купюры выйдут 
из обращения через 3-4 года.

               *    *    *
Подавляющее большин-

ство россиян одобряют вве-
дение в России химической 
кастрации для осужденных 
судом педофилов. Таковы 
результаты опроса, прове-
денного Всероссийским цен-
тром изучения обществен-
ного мнения (ВЦИОМ). Пода-
вляющее большинство ре-
спондентов также считают, 
что химическая кастрация к 
педофилам должна приме-
няться в принудительном, а 
не в добровольном порядке.

Суббота,  10 сентября  2011  года             №73 (12301)             ВЫХОДИТ ПО СРЕДАМ И СУББОТАМ               Цена 7 руб.

Проект Псковской области 
«Новые социальные стандар-
ты для пожилых людей и инва-
лидов. Псковская модель» во-
шел в тройку лучших в своем 
направлении на 8-й межрегио-
нальной конференции партии 
«Единая Россия», которая про-
ходила 4-5 сентября в Черепов-
це (Вологодская область). Его 
представил директор Центра 
лечебной педагогики Андрей 
Царёв.

Проект предлагает альтер-
нативную модель существу-
ющих  в Псковской области 
учреждений социального обслу-
живания граждан. Его реализа-
ция осуществляется в деревне 
Борисовичи Псковского района. 
К декабрю 2013 года здесь по-
явятся 10 одноэтажных много-
квартирных домов, рассчитан-
ных на 100 человек, и объек-

ты социальной инфраструкту-
ры – спортивный, актовый залы, 
кафе, парикмахерская, мага-
зин, аптека. Одна из целей про-
екта – социализация и интегра-
ция граждан пожилого возраста 
и инвалидов, вовлечение граж-
дан в процесс «самостоятель-
ного» проживания.

Камень в фундамент будуще-
го городка был заложен в июне 
текущего года. Объем финанси-
рования составит 150 млн. ру-
блей, из них 50 млн. рублей – 
средства областного бюджета, 
100 млн. рублей – иные источни-
ки финансирования, в том числе 
финансовые средства европей-
ских фондов, организации «Ини-
циатива Псков» и Пенсионного 
фонда Российской Федерации.

Добавим, в рамках конфе-
ренции «Стратегия социально-
экономического развития Севе-

ро-Запада России до 2020 года. 
Программа на 2011-2012 годы» 
регионы представили значимые 
проекты в таких направлени-
ях, как «Инновационные произ-
водства», «Агропромышленный 
комплекс», «Инфраструктура и 
строительство», «Социальная 
сфера», «Культура, спорт, ту-
ризм». Псковская область пред-
ложила проекты «Комплексная 
поддержка агрохозяйств в му-
ниципальных районах Псков-
ской области», «Новые социаль-
ные стандарты для пожилых лю-
дей и инвалидов. Псковская мо-
дель», «Создание особой эко-
номической зоны промышлен-
ного типа «Моглино», «Строи-
тельство автомобильной дороги 
«Северный обход города Пско-
ва» (2-й пусковой комплекс)» и 
«Туристско-рекреационный кла-
стер «Псковский».

В Псковской области разработан
уникальный социальный проект

   ЗАгОТОВкИ

ОТ ЛЕКАРСТВЕННОГО СЫРЬЯ ДО ГРИБОВ И ЯГОД
Заготовительной конторой 

Опочецкого райпо за летний пе-
риод закуплено от населения 3,5 
тонны летних видов лекарствен-
ного сырья. Больше всего уда-
лось заготовить листа мать-и-
мачехи – 1100 кг. Активно соби-
рали жители района также бере-
зовый лист – 700 кг и траву ты-

сячелистника – 600 кг. Коры кру-
шины и листа черной смородины 
заготовлено соответственно 300 и 
250 килограммов, листа подорож-
ника – 180, гриба чаги – 146, тра-
вы чистотела – 150 килограммов. 
Стоит отметить, что на заготов-
ку лекарственного сырья был за-
ключен договор с Центром заня-

тости, участие в ней также приня-
ло и местное население. На селе 
сырье закупали магазины, в горо-
де – склад заготконторы.

Кроме этого, заготовительная 
контора закупала вторичное сы-
рье (принято 8 тонн макулатуры), 
мясо, ранние овощи и картофель, 
чернику и грибы лисички, произ-

водила засол огурцов для тор-
говли и общественного питания.

С началом осени для загот-
конторы наступает основной 
заготовительный сезон – здесь 
ведется закупка яблок осенне-
зимних сортов, клюквы, карто-
феля и овощей для закладки на 
зимний период.

            ОБРАЗОВАнИЕ

ПРИШЛИ МОЛОДЫЕ СПЕЦИАЛИСТЫ
Молодыми кадрами попол-

нился в новом учебном году 
коллектив работников дошколь-
ных образовательных учрежде-
ний Опочецкого района. В дет-
ский сад «Лучик» пришла Ана-
стасия Викторовна Бабанова, 
в «Улыбку» – Арина Владисла-

вовна Лысачева. Обе они явля-
ются выпускницами Опочецкого 
педагогического колледжа.

Что же касается школ рай-
она, то в этом году молодой 
специалист появился в Маку-
шинской средней общеобра-
зовательной школе. Информа-

тику здесь будет преподавать 
выпускник Опочецкого педкол-
леджа Эдуард Владимирович 
Силкин.

Приятно отметить, что мо-
лодежь Опочки все-таки оста-
ется на своей малой родине 
после получения профессии.

 В соответствии с Феде-
ральным законом «О вы-
борах депутатов Государ-
ственной Думы Федерально-
го Собрания Российской Фе-
дерации» и Законом Псков-
ской области «Избиратель-
ный кодекс Псковской обла-
сти» редакция газеты «Крас-
ный маяк» сообщает о своем 
участии в проведении агита-
ции при выборах депутатов 
Государственной Думы и де-
путатов Псковского област-
ного Собрания депутатов, 
которые назначены на 4 де-
кабря 2011 года. 

Общий объем БЕСПлаТ-
НОй печатной площади, ко-
торая будет предоставлена 
для предвыборной агитации 
зарегистрированным изби-
рательным объединениям, 
кандидатам, участвующим в 
выборах депутатов Государ-
ственной Думы, составит 10 
процентов от общего объе-
ма еженедельной печатной 
площади газеты, общий объ-
ем ПлаТНОй печатной пло-
щади составит 20 процен-
тов от общего объема еже-
недельной печатной площа-
ди газеты. Стоимость 1 кв. см 
предвыборных материалов 
– 25 рублей.

Общий объем БЕСПлаТ-
НОй печатной площади, ко-
торая будет предоставлена 
для предвыборной агитации 
зарегистрированным канди-
датам, участвующим в вы-
борах депутатов Псковско-
го областного Собрания де-
путатов, составит 10 процен-
тов от общего объема еже-
недельной печатной пло-
щади газеты, общий объем 
ПлаТНОй печатной площа-
ди составит 20 процентов от 
общего объема еженедель-
ной печатной площади газе-
ты. Стоимость 1 кв. см пред-
выборных материалов – 25 
рублей.

О ПРЕДВЫБОРНОЙ 
АГИТАЦИИ 
В ГАЗЕТЕ 

«КРАСНЫЙ МАЯК»

нАВСТРЕЧУ
ВЫБОРАМ
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    БлАгОУСТРОйСТВО СОЦИАльнАя ЗАщИТА

В планах городской администрации на 2011 
год было намечено заасфальтировать участки 
улиц Ленина и Красных командиров. На эти цели 
ассигновали 1750 тысяч рублей. 

Первая часть намеченных работ на улице 
Ленина уже выполнена.

В последних числах августа, перед началом 
учебного года, асфальтовое покрытие было уло-
жено на участке улицы Красных командиров, ве-
дущей к гимназии. По этой дороге школьные ав-

АСФАЛЬТ УЛОЖЕН К НАЧАЛУ УЧЕБНОГО ГОДА

тобусы подвозят на занятия школьников. 
Как сообщили в городской администрации, 

протяженность отремонтированного участ-
ка улицы составила 110 метров, кроме того, 
заасфальтированы площадка для разворота 
школьного автобуса возле гимназии и участок, 
примыкающий к  улице Ленина, – общей пло-
щадью 817 квадратных метров. Работы выпол-
нены силами Опочецкого филиала ДЭУ-2.

Е. СтаСов.

КОГДА, ГДЕ И КАК БУДУТ РЕМОНТИРОВАТЬСЯ 
ГОРОДСКИЕ УЛИЦЫ

Итак, в сентябре должна быть проведена пла-
нировка (грейдирование) проезжей части. Это 
улицы: 

аллейная, Белорусская, Бервешинская, Бе-
реговая, 1-я и 2-я Бисеревские, Боровая, Вели-
корецкая,  Веселая, Ветеранов, Гагарина, Гон-
чарная, Гребеневская, Громова, Железнодо-
рожная, Загородная, Зеленая, Клемешинская, 
Кольцевая, Комбрига Гаврилова, Кузнечная, 
лесная, липовая, луговая, Малая Шлепетня, 8 
Марта,  Медицинская, Мелиораторов, Мирная, 
Московская, Новоселов, Окраинная, Остров-
ская, Отрадная, Песочная,  Пограничная, По-
левая, Светлая, Святотечь, 2-я и 3-я Совет-
ские, Совхозная, Специалистов, Стадионная, 
Тихая, Трудовая;

переулки:
Басковский, Безымянный, Бисеревский, 

Боровой, Варыгинский, Великорецкий, Вос-
точный, Гусаковский, Дорожный, Западный, 
Красногородский, 2-й Красногородский, лес-
ной, Марковский, Мельничный, Новый, Пе-
сочный, Пролетарский, Рабочий, Стадион-
ный, Тихий. 

Контрактом предусмотрено двухразовое 
грейдирование этих улиц и переулков в сентя-
бре 2011 года.

На улицах с твердым покрытием проведут 
ямочный ремонт асфальта. Дорожники отре-
монтируют улицы:

9 Января, 1 Мая, 15 Июля, Карла Маркса, 
Набережная, Гагарина, Пушкина, автозавод-
ская, съезд с ул. ленина в сторону ул. Кла-
ры Цеткин.

И, наконец, намечено восстановление до-
рожного покрытия из песчано-гравийной смеси 
с добавлением нового материала. Улицы:

Совхозная, Спортивная, Красных фрон-
товиков, переулок лесной, подъезд к д. № 
11 на автозаводской улице.

Контроль над выполнением всего объема ра-
бот и их качеством производится администра-
цией города. В ближайшее время пройдет за-
прос котировок и будет определен подрядчик 
на выполнение работ по обслуживанию город-
ских улиц в четвертом квартале текущего года.

Подготовил 
в. Самарин.

Пока еще не чувствуется студеного дыхания зимы, но для  ремонта до-
рог остается все меньше погожих деньков. О неважном состоянии город-
ских дорог можно распространяться долго и подробно, но для опочан куда 
важнее, когда ситуация с ними начнет исправляться.

Как сказала исполняющая обязанности главы городской администрации 
Л.В.ЗахарОВа, в августе был проведен запрос котировок на обслужива-
ние городских улиц. По его результатам 29 августа заключен контракт с 
ЗаО ДСПМК «Опочецкая». В приложении к контракту указан перечень улиц, 
подлежащих ремонту.

ПРИНИМАЮТСЯ ЗАЯВЛЕНИЯ 
НА ПОЛУЧЕНИЕ РЕГИОНАЛЬНОГО 

МАТЕРИНСКОГО КАПИТАЛА

На расширенном совеща-
нии, проходившем 2 сентября 
в Главном государственном 
управлении социальной защи-
ты населения Псковской обла-
сти, обсуждалось Положение 
о порядке предоставления ре-
гионального материнского ка-
питала, принятое администра-
цией области 16 августа. 

Как сообщили в террито-
риальном управлении соци-
альной защиты, по сути дела 
Закон «О региональном мате-
ринском капитале» уже рабо-
тает. Право на получение ма-
теринского капитала из реги-
онального бюджета возника-
ет при рождении или усынов-
лении третьего и последую-
щих детей, начиная с 1 янва-
ря 2011 года. 

В Законе четко оговоре-
но, на какие цели могут быть 
использованы средства реги-
онального материнского ка-
питала. Это улучшение жи-
лищных условий и образова-
ние ребенка. На первом эта-
пе гражданам, обладающим 
правом на получение регио-
нального материнского капи-
тала, вручается сертификат. 
А через три года они могут 
воспользоваться средствами 
сертификата. В случае, когда 

семья выплачивает кредит (в 
том числе ипотечный), сред-
ствами регионального мате-
ринского капитала можно рас-
порядиться в любое время, 
не дожидаясь истечения трех 
лет.   

Для получения сертифика-
та на региональный материн-
ской капитал необходимо об-
ратиться в территориальное 
управление – каб.№5. Справ-
ки о необходимых документах 
можно получить по телефону 
2-10-53. 

Следует отметить, что ре-
гиональный материнский ка-
питал является мерой допол-
нительной поддержки семей с 
тремя детьми и более. Его по-
лучение не зависит от полу-
чения материнского капитала 
по линии Пенсионного фонда. 
Ограничением для получения 
сертификата на региональ-
ный материнский капитал яв-
ляются лишь отмена усынов-
ления или лишение родитель-
ских прав; совершение пре-
ступления против личности. 
При оформлении региональ-
ного материнского капитала 
не учитываются дети, которые 
на момент усыновления явля-
лись пасынками или падчери-
цами заявителя.   

  ПРИРОДА И ЧЕлОВЕк

ОТКРЫТА  ОХОТА 
НА  УТКУ  И  ГУСЯ

Осень – традиционное 
время открытия охоты. Как 
сказал охотовед Опочецкого 
района Владимир Николае-
вич ХаРЧЕНКО, с 13 августа 
открыта охота на утку и гуся, а 
с 15 сентября будет разреше-
на и охота на зайца. 

Владимир Николаевич так-
же сообщил корреспонденту га-
зеты, что проведенный после-
довой зимний учет численности 
зверя в опочецких лесах за по-
следние два года выявил сниже-
ние численности диких лесных 
обитателей. Поэтому число ли-
цензий на отстрел кабана и ко-
суль ограничено, а на лося они 
не будут выдаваться вообще. 

Снижение охотничьих 
ресурсов вызвано увели-
чением числа хищников. В 
частности, рыси уменьшили 
поголовье косуль. Больше 
стало и волков. Пять серых 
хищников были замечены в 
Макушинской волости и че-
тыре – в Болгатовской. Бри-
гадам охотников предсто-
ит уменьшить численность 
хищного зверя. 

Подкормкой диких зве-
рей охотники занимаются не 
только зимой, но и летом. 
Чтобы кабаны ушли в зи-
мовку здоровыми и упитан-
ными, охотники в своих уго-
дьях для них сеют овес. 

         СлУжБА 01

ПОЖАР В ПУЗАКИНе
В четверг, 1 сентября, в 10.30 в пожарную часть сообщили, 

что в деревне Пузакино Болгатовской волости горят надворные 
постройки жилого дома. Прибывший пожарный караул ликвиди-
ровал возгорание, предотвратив распространение огня на сто-
ящий рядом дом. 

Хозяйку дома гражданку У., 1939 года рождения, первона-
чально считали  погибшей в огне пожара, однако ближе к полу-
ночи она объявилась живой и невредимой. 

Ущерб и причина пожара устанавливаются.

В целях улучшения демографической ситу-
ации в нашей области и повышения качества 
жизни семей с тремя и более детьми 6 апреля 
2011 года был принят Закон Псковской обла-
сти «О региональном материнском капитале».

О БРАТьяХ нАшИХ МЕньшИХ

Общеизвестно, что врачи 
нужны не только людям. Жи-
вотные, в том числе и домаш-
ние, тоже хворают.

Как рассказала ветери-
нарный врач станции по борь-
бе с болезнями животных 
Т.И.ЗЕлЕНКОВа, в среднем 
с мелкими животными в ле-
чебницу обращаются пример-
но 3-5 человек в день. Но спе-

циалисты станции, кроме того, 
дают консультации (в том чис-
ле и по телефону) в отношении 
болезней коров,  свиней и дру-
гих сельскохозяйственных жи-
вотных, здесь же люди получа-
ют соответствующие документы 
и справки.

Что же касается мелких жи-
вотных, то чаще всего на прием 
к ветеринару приходят с соба-

НА  ПРИЕМ  К  АЙБОЛИТУ
ками и кошками, как правило, 
по поводу кожных болезней. С 
травмами обращаются редко.

Бывают пациентами опо-
чецких ветеринаров и кроли-
ки, и куры, а иной раз – и экзо-
тическая живность: шиншил-
лы, черепахи, морские свинки, 
хомяки, декоративные крысы 
и попугаи...

Подготовила в. иванова.
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Первоначально Псковская 
ГРЭС проектировалась для 
работы на местном топливе – 
торфе. Но после вмешатель-
ства экологов проект подверг-
ся переработке. Если первона-
чально основным видом топли-
ва должен был стать торф, а 
резервным – природный газ, то 
в окончательном варианте все 
не только поменялось места-
ми, но торф и вовсе был исклю-
чен из производных электро-                                                                                   
энергии. Напоминанием о 
местном сырье служит лишь 
оставшаяся на станции ли-
ния подачи торфа, никогда не 
использовавшаяся по прямо-
му назначению по той причи-
не, что ГРЭС ни одного дня на 
нем не работала. Резервным 
топливом на станции являет-
ся мазут. Хранится он в боль-
ших емкостях и тоже ни одно-
го дня к котлам не подавался, 
поскольку перебоев с подачей 
природного газа не зафиксиро-
вано.

Ввод новой станции в энер-
госистему страны состоялся 
в самые непростые годы, ког-
да за политической риторикой 
вождей и их оппонентов эко-
номическая составляющая от-
ходила на второй план. Един-
ственный на то время энерго-
блок Псковской ГРЭС дал пер-
вые мегаватты электроэнер-
гии в 1993 году, через три года  
был введен в эксплуатацию 
второй блок станции. В тяже-
лейшее для страны время по-
добное свершение стало воз-
можным только благодаря не-
устанному труду, стойкости и 
упорству тогдашнего руковод-
ства Псковской ГРЭС и рабо-
чего коллектива.

Вернемся в день сегод-
няшний. Псковская ГРЭС вхо-
дит в состав ОАО «Вторая ге-
нерирующая компания опто-

вого рынка электроэнергии». 
Помимо нее сюда входят Се-
ровская ГРЭС, Ставропольская 
ГРЭС, Сургутская ГРЭС-1 и Тро-
ицкая ГРЭС. Основным акционе-
ром ОАО «ОГК-2» является ОАО 
«Газпром».

Мощность станции составля-
ет 430 МВт. Ее вырабатывают 2 
энергоблока по 215 МВт каждый. 
За сухими цифрами стоит мощ-
ное производство, которое чело-
веку, не видевшему среди гене-
рирующих станций ничего мас-
штабнее нашей Шильской ГЭС, 
кажется еще более величествен-
ным.

А начинается наша экскурсия 
на Псковскую ГРЭС с получения 
допуска – составляются списки, 
предъявляются паспорта, элек-
тронный турникет отсчитывает 
количество людей, через него 
проходящих.

Проходим по длинному ко-
ридору с видом на территорию 
станции, с разбитыми на ней 
цветниками и журчащим фон-
таном. Идиллия, да и только. 
Вдаль уходят многочисленные 
высоковольтные электролинии с 
мощными несущими опорами.

Сердце ГРЭС – турбин-
ный зал, расположенный глу-
боко внизу под смотровой пло-
щадкой. Здесь царство метал-
ла, бесконечных трубопроводов, 
«хитрых» электротехнических 
устройств.

Первый энергоблок станции 12 
июля остановлен на капитальный 
ремонт. На ремонтных работах за-
няты энергетики из Киришей. По-

чему из Киришей, а не свой персо-
нал? Все предельно просто. В со-
ответствии с концепцией рефор-
мирования энергетики все непро-
фильные активы, не имеющие 
прямого отношения к производ-
ству энергии, выведены за преде-
лы генерирующих станций.

Это не могло не отразиться 
на численности людей, работаю-
щих на Псковской ГРЭС. Сейчас 
здесь трудятся 403 человека. Ра-
бота организована в четыре сме-
ны по 12 часов, т.е. день человек 
отработал, два дня отдыхает.                                                                         
На работу и с работы людей от-
возят на автобусах. Работники 
станции пользуются всеми со-
циальными благами. Есть столо-
вая, где, как нам рассказали, кор-
мят дорого, но очень вкусно. Ра-
ботникам ГРЭС раз в два года 
частично оплачивают поездки 

в отпуск. И не важно, где чело-
век отдыхает, в России или за ее 
пределами, на каждый день, про-
веденный на курорте или море, 
ему выплачивается 1300 рублей 
(14 дней). И не только самому ра-
ботнику, но и его детям.

После небольшого отступле-
ния продолжаем экскурсию по 
станции. В высоченном помеще-
нии стоят котлы. Здесь при сжи-
гании природного газа образу-
ется пар, который собственно и 
вращает громадные лопасти тур-
бины. Высота каждого котла 37 
метров. Если взглянуть на самый 
верх, то глубокая рабочая каска 

вряд ли удержится у вас на голо-
ве. И еще для пущей убедитель-
ности такое сравнение: высота 
трубы, из которой выходят прак-
тически невидимые продукты го-
рения газа, составляет 150 ме-
тров.

Вокруг главных производ-
ственных зданий Псковской 
ГРЭС почти безлюдно. За терри-

торией станции ведется наблю-
дение многочисленными ви-                                                               
деокамерами, установленными 
по всему ее периметру.

Чуть поодаль проходит ка-
нал, впадающий в водохрани-
лище. Отсюда осуществляется 
забор воды, и сюда она сбра-
сывается после конденсации 
пара. Рассказывают, что в ме-
сте сброса теплой воды водит-
ся много рыбы. Сей факт ни 
подтвердить, ни опровергнуть 
не могу, потому что сам рыбу 
здесь не ловил, рыбаки тоже на 
глаза не попались.

Само собой, тепловая энер-
гия на станции используется 
рачительно и идет на отопле-
ние жилого фонда поселка Де-
довичи и социальных объектов. 
По словам заведующей одним 
из местных детсадов, энергети-
ки отапливают здание в лютые 
морозы настолько старатель-
но, что приходится все время 
держать распахнутыми фор-
точки.

Дедовичам, еще раз повто-
рюсь, повезло. В 90-е годы про-
шлого века сюда пришло совре-
менное мощное производство, 
вырос жилой микрорайон энер-

гетиков Пионерный, где живут 
многие работники станции. В 
разговорах с жителями Дедови-
чей нет-нет да проскальзывают 
завистливые интонации. Зави-
дуют условиям работы энерге-
тиков, их высоким зарплатам и 
социальным благам. Ну что же, 
такова жизнь…

а. Крылов.

Дедовичи, скорее всего, так и остались бы  за-
штатным, малолюдным поселком, подобным тем 
же Усвятам или Красногородску, не начнись  в да-
леком 1967 году проектирование Псковской ГРЭС. 
От начала работы над проектом до введения в 
строй энергетических мощностей прошло целых                                                                                                     
тридцать лет, но зато наша область получила                     
тепловую электростанцию, полностью покрываю-
щую потребность региона в электроэнергии.

ГРЭС, ПРЕОБРАЗИВШАЯ 
ПОСЕЛОК ДЕДОВИЧИ


